
74ème assemblée générale annuelle de l’ARMH du 25 novembre 
2017 à Grangeneuve 

 

Il est ______, le président Anthony Leclerc ouvre la 74ème assemblée 
générale et souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes. 

Il salue tout particulièrement la présence des membres honoraires 
présents, des nouveaux membres du comités ainsi qu’une nouvelle 
membre. 

 

Ordre du jour : 

 

1.      Ouverture de l’assemblée 
2.      Approbation du dernier PV 
3.      Rapport du Président 
4.      Rapport du Caissier 
5.      Rapport des Vérificateurs 
6.      Admissions, démissions 
7.      Nomination des Vérificateurs 
8.      Propositions du comité 
9.      Propositions individuelles 
10. Organisation de la prochaine assemblée 
11. Clôture et remerciements. 

 

 

 

 

 

 

 



1. Ouverture de l’assemblée 

Nous faisons passer une feuille pour le contrôle des présences. Merci 
de bien vouloir contrôler vos adresses courrier et mail et la compléter 
si nécessaire. 

 

16 membres sont présents, 4 accompagnants visitent l’Abbaye. 

(Philippe, Cyril et Gilles sont compté). 

 

6 personnes du comité sont présente : 

Anthony Leclerc, Gianluca Catricala, Laurent Oppliger, et 4 nouveaux 
membres : 

3 qui sont actuellement en cours aujourd’hui pour passer la maitrise 
paysagiste et qui nous font l’immense plaisir et l’honneur de se 
joindre un petit moment à nous :  

Philippe Juillerat, Cyril Bonjour, Gilles Genoud 

Ainsi qu’un nouveau membre du comité qui vient renforcer la partie 
floriculteur cette fois : 

Johnatan Ducret 

Sont excusé aujourd’hui : 

Jean-Luc Pasquier, Pierre-Alain Zangger, Ludovic De la Harpe,     
André Jaquemet, Bertrand Nanchen, Francisco et Ghislaine Moïta   
Eric Amos, Dominique Mivelaz, Patrick Pellaton, Francis Kilchenmann 

 

 

 

 

 

 



 

2. Approbation du procès-verbal de la 73ème assemblée 

Le PV a été mis sur le nouveau site internet sous l’onglet activités. 
Quelques exemplaires sont également à disposition aujourd’hui. 

Je demande à Gianluca de faire part de sa demande de modification. 

Point 4 rapport du caissier la phrase : cette perte s’explique 
principalement par n’est pas complétée. 

A ajouter : par un très grand nombre de nouveau brevets 22 et 7 
maitrisés. 

Si vous êtes d’accord avec cette correction je vous prie de l’approuvé 
par main levée avec remerciement à son auteur. 

 

3. Rapport du président 

Nous avons le regret d’annoncer le décès d’un de nos membres : 
Jean-Claude Martin membres depuis 1983 et reçu l’honorariat en 
2008, il était le premier maître d’apprentissage de Laurent Oppliger 
ici présent qui va nous en parler. 

Je vous demande une minute de silence à sa mémoire. 

Merci. 

 

Le comité s’est réuni à plusieurs reprise, que ce soit pour l’envoi des 
courriers, pour la création du nouveau site internet, ainsi que pour la 
préparation de l’assemblée et pour faire également connaissance 
avec les nouveaux membres du comité, pour l’achat des bon pour les 
nouveaux brevetés. 

 

 

 



 

 

Notre statistique des membres est la suivante : 

140 membres dont : 

- 49 membres honoraires dont 29 qui cotisent tout de même 
merci à eux 

- 91 cotisants  
                       Dont 12 nouveaux et 8 non payés 

- 2 démissions et un décès 

 

Visites, sorties. 

 

Il n’y a pas eu de visite pour l’année écoulée. 

 

Paysalia 

 

Formation supérieure 

Pour rappel l’armh à décider par votation en assemblée générale de 
ne plus participer au prix des CFC et de se concentrer sur ses futurs 
membres les brevets et maitrises. 

Le prix pour un nouveau Brevet est de CHF 100.— 

Le prix pour un nouveau Maitrisé est de CHF 200.— 

Pour information, la formation intermédiaire « conducteur de 
travaux ou chef de culture » est abandonnée dans la nouvelle 
ordonnance donc le prix pour celle-ci est abandonné, il était de CHF 
150.-- 

 

 



Les 12 nouveaux contremaitres sont : 

 

A compléter par toi Anthony ! 

P.S. : et il faudra me donner leur adresse pour que je puisse les 
ajouter à la future liste de membres pour les envois des cotisation 
2018. 

 

Nous avons à nouveau écrit un courrier à chaque lauréat 
accompagné d’un bon cadeau à la FNAC et nous les avons invités à 
cette assemblée. 

 

4.Rapport du caissier 

 

Gianluca prend la parole et présente les comptes. 

 

L’ARMH se porte encore bien, nous avons : 

- En caisse      CHF        63.65 
- Sur le compte de l’association  CHF      316.35 
- Sur le compte d’épargne  CHF 24’721.80 
- Pour un avoir total de   CHF 25'101.80  
- (En 2016     CHF 26'073.50) 
- Soit une diminution de fortune CHF       971.70 

 

Cette diminution de fortune s’explique principalement par la création 
du nouveau site internet (CHF 1'160. --) ainsi que par l’oubli du 
caissier du paiement du don à l’arboretum en 2016 (donc 2x500. —
en sur les comptes 2017). 

Le budget prévisionnel de 2017 proposait une perte de CHF 2’542.- 

Le budget prévisionnel de 2018 propose une perte de CHF 415.- 



5. Rapport des vérificateurs 

La parole est donnée aux vérificateurs : 

Jonathan Ducret (qui a vérifié les comptes avec Philippe Juillerat) 
prend la parole pour constater l’exactitude des comptes présentés et 
demande à l’assemblée de les accepter. 

Les membres acceptent les comptes à l’unanimité. 

 

6. Admission-démission 

Nouveaux membres : 

Nous avons 12 admissions à l’ARMH depuis la dernière assemblée. 

Il s’agit de nouveau brevetés, conducteur de travaux 2015 et 2016 
qui ont payé leur cotisation et de ce fait entre directement dans 
l’association. 

Aeschlimann Frédy Route de Crassier 18 1275 Chéserex 

Dick Morgan Rue du Stade 13 1950 Sion 

Bouvier Cédric Boulevard Carl-Vogt 35 1205 Genève 

Turrian Lionel Route de Valleyres 2 1844 Villeneuve 

Barras Marc Chemin Sous-le-Clos 32 1232 Confignon 

Sandoz Florent Chemin de Pré-Marquis 7 c 1241 Puplinge 

Meylan Rachel Avenue d'Epenex 15 1024 Ecublens 

Roesti Laurent Rue de Tsampéhro 2 3971 Chermignon 

De la Harpe Ludovic Gros Chèvre 9 1169 Yens 

Mathieu Alexandrine Route de Conches 5 F-74140 Massongy 

Bonjour Gaël Route de Chamby 16 1832 Chamby 

Zwahlen Marc Rue de Frémis 12 1241 Puplinge 

 

Ils sont tous paysagistes. La formation floriculteur c’est arrêté depuis 
2014 date des derniers brevetés et vient de reprendre avec une 
nouvelle cession cette année sous la nouvelle ordonnance. 

 

 

 



Comité : 

Nous avons le bonheur d’augmenter notre comité par 4 nouveaux 
membres. 

Jonathan Ducret, Philippe Juillerat, Cyril Bonjour, Gilles Genou 

 

 

Démissions : 

Robert Braito : départ à la retraite, membre depuis 1993, aurait été 
honoraire en 2018 

François Pottu : passe la main, membre depuis 1975, ancien membre 
du comité durant de nombreuses années, espère longue vie à 
l’association et remercie tous ceux qui ont œuvré pour la bonne 
cause. 

 

 

7. Nomination des vérificateurs des comptes 

Pour 2018, Philippe Juillerat et Johnatan Ducret seront les 
vérificateurs. Il nous faudrait un suppléant pour remplacer Jonathan 
qui était suppléant et passe vérificateurs. 

___________________sera le nouveau suppléant. 

 

8. Proposition du comité 

Supprimer la case postale. 

Etre visible sur les réseaux sociaux : Facebook et LinkedIn. 

Pouvoir avoir une carte maestro pour les facilités de paiement de 
l’association cout annuel CHF 40. — 



Alimenter le nouveau site internet par des photos envoyées par les 
membres (nous sommes toujours en train d’essayer d’avoir un 
maximum d’email de nos membre). 

Alimenter le site internet par les archives à l’Arboretum et reprendre 
à notre comptes les archives et supprimer le partenariat avec 
l’Arboretum (CHF 500.- par année). 

Proposition pour les 75 ans de l’association ? 

 

9. Propositions individuelles 

 

 

 

 

 

 

 

10. Organisation de la prochaine assemblée 

 

Après Grangeneuve, Lullier, L’Isle, Môtier, Martigny et à nouveau 
Grangeneuve, c’est à nouveau à Genève de nous accueillir l’année 
prochaine. 

Le comité s’engage à organiser également pour l’année prochaine 
avec le concours des membres volontaire la prochaine assemblée. 

 

11. Clôture et remerciements. 

Le président remercie les personnes présentes de s’être déplacées 
pour cette journée. 

Il est _______, le président clôt cette 74ème assemblée de l’ARMH. 


